
 
 
 

Prossimo incontro con l’Amministratore Delegato 
 

 
In data odierna si è tenuto l’incontro con la Direzione Generale sulla 
situazione aziendale. 
Le OO.SS. necessitano di una serie d’informazioni e chiarimenti in 
merito alle prospettive del mercato del leasing ed in particolare 
della nostra azienda. 
Inoltre le OO.SS. hanno la necessità di formulare una serie di 
richieste, emerse anche durante l’assemblea dei dipendenti, in 
merito alla conduzione aziendale e in prospettiva capire quali sono 
le linee guida dell’azienda. In particolare quali saranno gli interventi 
di razionalizzazione e contenimento delle spese.  
A questo proposito abbiamo concordato a breve un incontro con 
l’Amministratore Delegato e con il Direttore Generale al fine di 
conoscere le risposte aziendali e in seguito renderne partecipi i 
colleghi. 
 
 

Liberalità aziendale 
 

L’azienda ha deliberato di procedere all’erogazione di una liberalità 
di euro 200 versati al fondo pensione o, in alternativa a scelta del 
collega, un’erogazione cash di euro 170 lordi nella busta paga di 
dicembre. 
 
 
 
Brescia, 24 novembre 2011  
 
 

UBI LEASING 
RSA Fabi – RSA Fiba/CISL – RSA Fisac/CGIL  


